

**PANDUAN BELAJAR DARI RUMAH KURIKULUM 2013  
TAHUN PELAJARAN 2020/ 2021**

Satuan Pendidikan : SD Negeri Arjowinangun  
Kelas / Semester : VI / 1  
Tema : Selamatkan MakhluK Hidup (Tema 1)  
Sub Tema : Tumbuhan Sahabatku (Sub Tema 1)  
Pembelajaran ke : 2

**A. PENGANTAR GURU/ TUJUAN**

Anak-anak kelas VI yang hebat, selamat pagi, semoga kalian selalu diberikan kesehatan dan kebahagiaan hari ini. Pada hari ini kita akan membahas materi mengenai tumbuhan yang ada di sekitar kita. Tujuan pembelajaran pada hari ini ialah, (1) Setelah mencermati bacaan, siswa mampu menemukan tiga contoh pelaksanaan sila kesatu dan kedua dari sila Pancasila dalam kehidupan sehari-hari dengan benar; (2) Setelah mengamati berbagai contoh patung Nusantara, siswa mampu menyebutkan berbagai patung dan cara pembuatannya serta keterampilan yang dibutuhkan.

**B. MATERI PEMBELAJARAN/ LATIHAN**

1. Setiap sila - sila yang terkandung dalam Pancasila, masing-masing memiliki makna sendiri dan dapat diterapkan di kehidupan sehari – hari sesuai yang terkandung dalam makna tersebut... (PPKn KD 3.1 dan 4.1)
2. Terdapat berbagai macam bentuk dan ukuran patung yang ada di Indonesia, jenis dan bahan dasar pembuatannya pun ada banyak, seperti terbuat dari kayu, tanah liat, semen sampai terbuat dari bahan yang keras seperti logam dan batu... (SBdP KD 3.4 dan 4.4)

Silakan membuka materi dengan kata kunci **nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari dan Pembuatan Patung Nusantara dari Tanah Liat** yang ada di website <http://bukamateri.wordpress.com>

**C. JENIS TAGIHAN DAN PENILAIAN**

Setelah mempelajari materi yang ada di website, siswa mengerjakan tagihan yang ada di bagian bawah artikel.

**D. TEKNIK PENGUMPULAN**

Teknik pengumpulan tugas ialah:

1. Tulis identitas lengkap (nama, presensi, kelas) dipojok kanan atas buku tugas
2. Foto hasil pekerjaanmu dengan resolusi sedang, kirim melalui pesan whatsapp guru kelas.

**E. CATATAN GURU**

Kerjakan tugas tepat waktu, jangan diulur ulur waktu pengumpulannya. Tagihan tugas lebih baik dikumpulkan dengan resolusi gambar sedang.

Mengetahui,  
Kepala SDN Arjowinangun

Pacitan,  
Guru Kelas VI

**RINTO,S.Pd, MM.**  
NIP. 19630104 198504 1 001

**KHRISNA ADHI PRADANA, S.Pd.**  
NIP. 19960227 201903 1 004